



III Jornada de Seguridad Aeroportuaria. Madrid, 23 de octubre de 2014

Ante unas 300 personas, hecho que incontestablemente deja traslucir el interés que la seguridad aeroportuaria suscita entre los profesionales de la Seguridad Privada, tuvo lugar el pasado 23 de octubre en el Hotel Auditorium de Madrid, la III Jornada de Seguridad Aeroportuaria.

AES estuvo presente en la misma como invitada, y así tuvimos ocasión de asistir a interesantes ponencias sobre la ampliación de la función de las aduanas para la circulación seguridad de los ciudadanos y la facilitación de un comercio legítimo para lo que se crea la figura del Operador Económico Autorizado (OEA), por parte de Nerea Rodríguez, de la AEAT, en qué consiste el sistema nacional de cualificaciones profesionales y seguridad aeroportuaria, por parte de Virginia Casado, del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte o la gestión de la seguridad en los aeropuertos, por José Luis Nieto de AENA, que explicó cómo los procesos más estresantes según una encuesta realizada por SITA en los aeropuertos son los filtros de seguridad (un 32% frente a un 16% de las transferencias de los vuelos).

Asimismo, Eduardo González, Julio Pérez y Antonio Castro y Oscar Cabral, miembros de empresas asociadas en AES, explicaron en interesantes ponencias, soluciones de seguridad para los aeropuertos.



